
　明けましておめでとうございます。さあ、新しい年の幕開けです。１月は「行く」、２月
は「逃げる」、３月は「去る」というように３学期はとても短い学期です。学年の締めくく
りであり、１年生は先輩になる、２年生は最上級生への準備、３年生は新たな旅立ちに向け
た大切な時期になります。お正月気分はきっぱりと捨てて、気持ちを切り替えて、再びス
タートした学校生活をみんなで協力して全力で取り組み、中身の濃いものにしてほしいと思
います。
　また、この冬休みに規則正しい生活をした人は問題ないのですが、少し生活リズムが乱れ
た人は、いち早く元に戻す必要があります。１日３食きちんと摂り、決められた時間に起
き、決められた時間に寝るなど、１日も早く学校の生活リズムに合わせ、規則正しい生活を
心がけてほしいと思います。
　２０１９年もよろしくお願いします。

Team FUJIYAMA　～さらに一歩前へ～

2019年がスタートしました。
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保護者の皆様、新生徒会執行部を中心とした藤山中学校生徒全員の自治に

あたたかい励ましをよろしくお願いします。

あとは任せた！ ２０１８年 → ２０１９年

この１年間、私たち生徒会執行部を支

えてくれてありがとうございました。大

変なこともありましたが、みなさんの応

援があったからこそ最後まで務めること

ができました。また、たくさんの貴重な

経験をさせてもらい、大きく成長するこ

とができました。

本当にありがとうございました。

前生徒会長 小川 詩織

新しく生徒会長になりました楠諒太です。

僕は公約どおり「明るく楽しい学校」をつ

くっていきます。そのために、まずは藤山

中三本柱の徹底に努めたいです。

みなさんは、今すぐに「藤山中三本柱」

を言うことができますか。今の藤山中学校

はどれも何となくできています。しかし、

僕はこれを徹底させたいのです。『あいさ

つ』は止まって何度でもしましょう。『時

間厳守』は、三分前入室、二分前着席、一

分間黙想を習慣にして、落ち着いた雰囲気

で授業に取り組みましょう。『校内美化』

は、無言清掃を心がけ、きれいな環境の中

で生活をしたいです。そして、僕たちの任

期が終わる１年後には、この三本柱がみな

さんの体に染みついているように、僕たち

新生徒会執行部がこれから引っ張っていき

ますので、みなさん、僕たちについてきて

ください！

元気で明るく楽しい学校を一緒に目指し

ましょう。

新生徒会長 楠 諒太




